



PEAC : « carnet de voyage à la sauce récup... »

publié le 28/11/2023 - mis à jour le 30/11/2023

Notre classe de 4è5 a été choisie pour travailler autour du carnet de voyage et apprendre de l'expérience d'un artiste.

Le mercredi 22 novembre, nous avons accueilli dans notre classe, un artiste, nommé Melain, accompagné de Caroline (qui s'occupe du festival Musiques Métisses) et de Elie, en service civique.



Melain nous a expliqué ce que nous allions faire sur chaque séance.
Il nous a montré les dessins qu'il a réalisés.



Les dessins, que nous réaliserons lors de ce projet, seront affichés et montrés aux visiteurs du festival Musiques Métisses en juin 2024.



Melain arrive du Congo (en Afrique) et il vit à Angoulême. Il voyage beaucoup et ses dessins s'inspirent des endroits visités.

Il nous a montré comment il dessine.

Il utilise du café pour mettre sur ses dessins. Il nous a demandé de ne pas utiliser la règle et d'essayer de tout faire à main levée.



On a arraché des morceaux de feuilles de couleur pour notre dessin. Nous devons dessiner ce qui nous plaisait, il fallait compléter autour du dessin (créer un univers), avec du texte (qui représente notre dessin) et le morceau de couleur que nous avons choisi.



Nous pouvons utiliser : des craies grasses, des crayons de couleur, des feutres,



La prochaine séance : nous allons plus approfondir sur le carnet de voyage, et utiliser de la peinture...

À suivre....

Les élèves de 4è5

Quelques avis sur notre séance :

Axel : c'était très bien d'accueillir cet artiste qui est venu et qui nous a fait faire ces dessins

Shanna : j'aime bien car l'artiste respecte le style de chacun et il nous encourage

Mathys : j'aime bien car il n'a pas besoin de matériel, il fait à main levée et c'est très beau

Eloïse : l'artiste est bien, il nous encourage